



令和3年6月1日

し～な保育園

新緑の青葉にすがすがしさを感じる季節となりました。5月は戸外へ出掛ける機会を多く持つことができ、子ども達はお散歩や戸外遊びを通して、様々な発見をし、楽しそうに過ごしています。

ぺんぎんくみさんはお花屋さんにお花を買いに行ったり、じゃがいもやトマト、きゅうりも植えたりして、水やりをがんばっています。あひるくみさん、ひよこくみさんは先生と一緒に散歩を楽しんだり、園裏や公園で伸び伸びと体を動かしたりと、元気いっぱいです。

気温差が大きい季節ですが、今月も体調管理と感染症に気をつけながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



**こんなことががんばります！**

### ひよこくみ

保育者と一緒に手遊びをしたり、体を動かしたりしながら触れ合い遊びを楽しみます！

### あひるくみ

晴れた日には戸外へ出て、体をたくさん動かして元気に遊びます！

### ぺんぎんくみ

お花・野菜の水やりを頑張ります！

### ひよこくみ

入園から2ヵ月が経ち、少しずつ園生活に慣れてきたひよこくみさん。

興味あるおもちゃに手を伸ばして感触を確かめたり、曲に合わせて手をたたいて喜んだり、落ち着いた雰囲気の中でじっくりと遊べるようになってきました。お天気の良い日はベビーカーに乗って園裏まで日光浴を楽しみ、声や音の鳴る方を指差したりと色々な物に興味深々です。

今月は梅雨の蒸し暑さで体調を崩さぬよう快適に過ごしていきたいです。

### あひるくみ

新しい環境にもすっかり慣れ、自分の好きな遊びを見つけ、楽しそうに遊ぶ姿が見られるようになりました。天気の良い日には戸外へ出てアリやたんぽぽなど、知っている虫や草花を見つけて喜んだり、保育者やお友だちとかけっこをして身体をたくさん動かしてたりして楽しむことができました。

月齢の高いお友だちは、戸外に行く際に、お友だちと手を繋いで、歩くことにもチャレンジしています。

### ぺんぎんくみ

新しい生活にも慣れ、身の回りの事にも「自分で」と言いながら意欲的に取り組み、できることが増えてきて喜んでいるぺんぎんくみさん。連休明けには、お友だちと手を繋いでお花を買いに行ったり、野菜の苗を植えたりして、様々なことを体験して楽しんでいます。また、毎日「大きくなあれ」と魔法の言葉を唱えながら、水やりをがんばり、成長を楽しみにしている子ども達です。

今月は楽しみにしている遠足があるので、みんなでたくさんの動物を見たいと思います。